



LOS DIEZ MANDAMIENTOS Y LA FAMILIA

2ª parte.

PASTOR DAVID HORMACHEA - Febrero 02 de 2025

LA NECESIDAD DE VIVIR Y TRASPASAR NUESTRA FE

“Para que nuestra vida personal, nuestra vida familiar, y que finalmente en nuestras naciones exista amor por la moralidad y odio por la maldad, es esencial que los padres vivamos una vida de fe bíblicamente y la traspasemos a nuestros hijos sabiamente. Los diez mandamientos nos guían para amar la verdad y vivir en santidad.”

MANDAMIENTOS SABIOS DE UN PADRE PARA SUS HIJOS

III. NO TOMARÁS EL NOMBRE DE TU DIOS EN VANO.

“Los miembros de la familia debemos tener el compromiso de no utilizar el nombre de Dios en forma frívola, vana o blasfema, pues Dios disciplina duramente a quienes utilizan su nombre vanamente.”

IV. ACUÉRDATE DEL DÍA DE REPOSO PARA SANTIFICARLO.

“Los padres deben tener un serio compromiso con Dios, deben tener una congregación para reunirse y desarrollar los dones que Dios les ha entregado, contar con líderes que deben respetar y tener un día para enfocar en Dios y, ser instruidos, tener comunión y adorar.”

V. HONRA A TU PADRE Y A TU MADRE.

“Los hijos reciben la orden divina de honrar a sus padres siempre, en toda circunstancia y a pesar de los errores que éstos hayan cometido. Los padres deben vivir vidas tan basadas en los principios y mandamientos divinos, que los hijos no tengan excusa para no otorgar el respeto por Dios exigido.”

-Los hijos tienden a honrar más a los padres que honran a los hijos.

-¿Ven sus hijos en usted un padre o madre que les trata con el amor que imita a Dios?

-¿Le ven a usted honrando a Dios por medio de las conversaciones que tiene?

-¿Son ellos testigos de su sabio involucramiento en una congregación de la forma que Dios ordena?

-¿Los ven a ustedes tratarse con el respeto que Dios exige?

Conclusión:

“Si los padres viven de acuerdo con los principios por Dios ordenados, entrenan a sus hijos para que vivan dentro de los mandamientos divinos, no solo la familia disfrutará del respeto y amor en la relación interpersonal, sino que influenciarán a la sociedad en su amor por el bien y en su lucha contra el mal.”